



東アジアユース競技大会

メダル獲得を郡山市長へ報告！

A&D に郡山市長が来校し、8月に行われた東アジアユース競技大会 e スポーツ部門で日本代表として出場した在校生からメダルを獲得して帰国したことを報告しました！

e スポーツビジネス科在校生の荒井君が、日本代表として大会に参加したこと、メダル獲得の喜び、今後の目標などを品川市長に緊張しながらもしっかり伝えることが出来ました！また、品川市長から「プレイしている様子を実際に見てみたい」ということで授業で使用している教室に来て頂き、メダリストのテクニックを披露致しました🌟今回の市長訪問の様子とインタビューがテレビユー福島（TUF）『Nスタふくしま内』でも紹介されました！荒井君は「今後もいろいろな大会に出場して、実績を残していきたい」と来年春の国内大会に向けてトレーニングに励むとのことでした！



授業参観を行いました！

A&D では全国の専門学校でも珍しい取り組みとして授業参観を行っています。普段の学びを保護者の方々にも見てもらうことで、今後の学校生活や就職活動などを保護者と一緒に考えることにもつながります😊保護者の方も普段行っている授業を見ることで学生側の成長を感じられた良いイベントになりました！




2023
OPEN
CAMPUS
SCHEDULE

10:30~13:00

11/18 ⊕

12/16 ⊕★

★無料送迎バス運行

編集者コラム

11月のオープンキャンパスではコミックイラスト科でLive2D特別講座を開催！イラストレーターを目指す方必見です！

各学科のトピックス▶▶▶

グラフィックデザインマスター科/グラフィックデザイン科

CM制作のための特別授業を行いました！



グラフィックデザイン科と動画・映像クリエイト科は、株式会社ニラク様のCM制作のための特別授業を行いました！A&Dがニラク様のCM制作に携わるのは今回で2回目です！特別授業では、現役クリエイターからCMの表現の種類やキャッチコピーを学び、ストーリーを考えます。学生のみんなはとても真剣に参加していました！

コミックマスター科・コミックイラスト科

『郡山に灯りをともそう・イルミネーション』ランプシェード制作



コミックマスター科とコミックイラスト科では、株式会社ニラク様の「ビッグツリーページェント IN KORIYAMA2023」における「郡山に灯りをともそう・イルミネーション」の実施にあたり、ランプシェードの描画を行いました。このイベントは、テーマに合わせて自由に描画したランプシェードをLEDライトで点灯し、郡山を明るくしようとするものです！12月1日に郡山駅東口広場にて行われる点灯式をお楽しみに！

声優科

『万葉万華』舞台稽古の様子！



声優科では、来年1/12(金)に行われる年に一度の舞台公演「万葉万華」の稽古の真っ最中！台詞を覚えて立ち稽古が始まっています！学生のみんなは毎日一生懸命練習しています！台詞が頭に入れば動けて演技が楽しめます♪この調子で本番まで頑張ってください！

eスポーツマスター科/eスポーツビジネス科

eスポーツイベントの研修を行いました！



磐梯熱海にある旅館でeスポーツイベントの研修を行いました！別学科の学生をはじめ、たくさんの参加者で賑わい、大会も大盛り上がりでした！eスポーツビジネス科にとって、これまでの授業の成果を試す大事なイベントのひとつです！各々が持ち場をしっかりと担当し、真剣に取り組むことで大幅に経験値を向上することができました！

ゲーム・CGマスター科/ゲーム・CG科

磐梯熱海へ制作合宿に行ってきました！



磐梯熱海にある旅館へ制作合宿に行ってきました！グループによるアニメーションやゲームの制作をしました！夜はeスポーツ科の学生が運営する本格ゲーム大会に参加し、しっかり楽しみながらも良い成果物を作り上げることができました！いつもと違う環境での共同作業は良い刺激になりました！今回の経験を活かし、よりクリエイティブの高い作品を作っていきますね！

マンガクリエイト科

オープンキャンパスの様子！



マンガクリエイト科のオープンキャンパスでは、入学前から一緒に本格的な漫画を作っていくことができます！キャラクターと設定(性格や特技など)はほとんど思いつくけど、そこから物語が考えられない…まとめ方が分からない…という人も多いかと思います！希望者は、先生とマンツーマンで作品のアドバイスや打ち合わせができます！マンガを作り、何度でもオープンキャンパスに参加してくださいね！

音響・ミュージック科

『郡山市音楽の日』舞台制作の様子！



10/1に開催された郡山市音楽の日に、音響ミュージック科はステージスタッフとして参加しました！照明・音響機器の設営と運営を担当しました！本校のロビーが会場のひとつとなり、色々なアーティストが演奏しました！イベントを通してプロになるための技術を身につけられることがA&Dの魅力です！

ペット総合科

JKC主催 犬の競技会見学！



10/1に福島市で行われたJKC主催の犬の競技会を見学しました！アジリティや服従訓練のハンドリングはどの出陳者の方もハイレベルで、大変勉強になりました。また、犬と指導士の絆を感じ感動的でもありました。学生たちにとって良い刺激となる時間となりました！

